

今日の主な活動：園庭遊び・エゾオオカミ物語

＜雪の堤防へゴ～！！（昨日）＞

昨日の年長みそ汁づくりの間に、年中少＆2歳児の行きたい人で、雪の堤防に遊びに行きました。行く道も足跡がついて歩くだけで楽しい～！！

堤防は雪の滑り台のようですが、いざ滑ると水分を多く含んだ雪で、お尻にくっつきスピードが出ません。でも坂登りにはちょうどいい！みんなクライマーの様に勢よく急斜面を登り、転がったり、駆け下りたりしています。何度か同じ場所を滑ると、雪が固まって勢いよく滑れるようになりました！

北海道の長い冬、降り積もる雪。子どもたちにとってどんどん形の変わる嬉しい遊び場です。



＜以上児・未満児・小規模集合！エゾオオカミ物語＞

今日は2回目のエゾオオカミ物語ごっこ。小さい人たちも集まってくれました。大きい人がいないことで動きが曖昧な時や、セリフが分からぬ時は自然と助けてくれる人が。みんなで作ってきた劇だからこそ、みんなで助け合えるのだと感じます。小さい人も嬉しそうに飛び跳ねたり歌ったり♪みんなで楽しく活動する中で、“エゾオオカミ物語が大好き”という思いが、これからも受け継がれていくと嬉しいです。

